

Rosario, 9 de diciembre de 1960

Señor Profesor
D. José Ferrater Mora
Bryn Mawr, E.E.U.U.

Mi querido amigo:

Estas son mis líneas augurales de fines de 1960 (Creo en los augurios).

Le auguro pues un Feliz Fin de 1960 y -si cabe- un mejor y más provechoso, 1961.

Si me permite que le diga dos palabras sobre mi salud: Estuve, debido a mi vieja nefritis, un mes en cama. 1,25 de urea en sangre y 22 de tensión arterial. (Otros episodios escalofriantes, en mi próxima carta).

Espero, "por la cuenta que me tiene" haya usted recibido el número 1 de Cuadernos de filosofía que le remiti el 1 de octubre ppdo. Junto con el le envíe una carta.

Revisando mi archivo, noto que nada he sabido de usted, luego de carta del 29 de Julio; Ergo, siéntome abandonado. Le diré -y no por aquello de que a nadie le amarga un dulce, como decis vosotros & los españoles- sino porque es la verdad, que me siento de veras muy alegre (y hasta reconfortado) cuando algunos amigos -de la talla que usted tiene- no me echan al olvido.

Veré si la salud (y las "ganas") me permiten escribir un articulejo, durante las próximas semanas. Pienso intitularle: "La otra filosofía" -tal vez lo publique en "Sur"- y el tema será, entre otros, la filosofía que el profesor de filosofía profesa,y la que practica de verdad.

17/11/60
Felicidades y un afectuoso saludo de su buen amigo:
J.J.Bruera-España, 889-Rosario, R.A.

000328

264